



Toulouse le 27 janvier 2012

Communiqué de presse

Du bon usage de l'offre de soins de l'agglomération toulousaine afin que chacun soit bien soigné selon son état de santé

Cet hiver, les services d'urgence adultes et enfants des établissements publics et privés de santé et les cabinets de médecine de ville sont confrontés à une suractivité **importante**. Afin d'aider les patients à aller au meilleur endroit selon le moment et le besoin, les signataires tiennent à apporter quelques précisions :

- **En journée, de semaine** : vous êtes malade sans qu'il y ait une situation d'urgence : privilégiez votre médecin généraliste aux heures d'ouverture de son cabinet

- **En soirée ou le week end** :
 - privilégiez l'appel à votre médecin généraliste ou au médecin de garde,
 - en cas de besoin de consultation et impossibilité de joindre votre médecin généraliste ou le médecin de garde,
 - o deux Maisons Médicales de Garde existent : à La Grave et la Faourette
 - ouvertes de 20h à 24h chaque soir,
 - de 14h à 24h le samedi,
 - de 9h à 24h les dimanche et jours fériés,
 - pratique du tiers payant, accueil adultes et enfants
 - o en cas d'urgence avérée : se rendre dans un service d'urgences d'un établissement de santé

- **Quel que soit le jour et l'heure** : en cas d'urgence vitale ou de doute quel qu'il soit : faire le 15 (112 d'un portable)